



Presenta en Cámara de Diputados Jaime Maussan nuevas evidencias acerca de las momias de Nazca

Durante una segunda audiencia pública sobre ovnis en la Cámara de Diputados Jaime Maussan, presentó supuestas nuevas evidencias acerca de las llamadas momias de Nazca que presentó en septiembre.

Entre las pruebas mostró a María, un cuerpo momificado que, asegura, posee el 30 por ciento más de masa encefálica que el humano actual. Entre los invitados estuvo el rapero, Claudio Yarto, quien declaró tener grabaciones de varios fans que ha compartido.

El ufólogo mexicano hizo la invitación a la comunidad científica a que en lugar de atacar, o de denostar a aquellos que ya han realizado las pruebas necesarias, investiguen con seriedad para tener la oportunidad de aprender y crecer como sociedad.

[\[TELEVISA MONTERREY\]](#)